

Cher(e),

Il y a 22 ans, on m'a confié une mission spéciale, allant bien au-delà des salles de classe. Jens, un jeune autiste avec ses propres défis, était mon élève. Mes collègues, bien intentionnés mais désarmés face à la complexité de ses besoins, avaient décidé qu'il serait mieux placé pour travailler dans les jardins avec 'maître Walter'. Autrement dit, ils ne pouvaient rien faire avec lui dans une salle de classe bruyante.

J'exerçais dans une école pour adolescents ayant des difficultés, et je leur enseignais le jardinage. Ils pouvaient plus tard travailler dans des APAJH comme jardiniers. Imaginez un plein temps sur 2,5 jours avec ma camionnette, une remorque pleine de matériel de jardinage, et le domaine d'une école Freinet de 4 hectares sur lequel je pouvais accompagner mes 8 jeunes.

Chaque jour, Jens restait isolé dans le camion, réticent à l'idée de s'aventurer à l'extérieur. Les autres jeunes le considéraient comme un fardeau, mais quelque chose en moi me disait qu'il y avait plus à découvrir derrière le voile de sa réserve.

Un jour, cherchant un moyen de me connecter à Jens, je lui parlai du mystérieux "dos du dragon" qui, selon la légende de l'école, était caché quelque part dans la grande haie. Il s'agissait d'une haie d'aubépines de 100 mètres de long, longeant l'énorme parking du domaine.

Jens, intrigué par cette histoire, tourna la tête dans ma direction puis vers la haie derrière moi. Ses yeux, habituellement voilés par la méfiance, semblaient s'illuminer. Sans un mot, il émit un son étrange, une sorte de rugissement de dragon crachant du feu. C'était le début d'une métamorphose extraordinaire.

Dès ce jour, l'objectif de Jens était clair : il devait entretenir le dos du dragon en utilisant un sécateur. Une tâche qui, pour beaucoup, aurait semblé insurmontable. Cependant, pour Jens, c'était devenu une mission sacrée.

Chaque jour, je le retrouvais dans les jardins, son sécateur à la main, travaillant avec une concentration et une détermination étonnantes. Chaque matin, Jens m'attendait avec son pantalon de travail et ses bottines toutes propres.

Aucune branche ne dépassait, aucune feuille n'échappait à sa vigilance. La haie d'aubépines était transformée, moutonnée à la perfection, devenant la plus belle œuvre organique que nos yeux aient jamais contemplée.

Au fil des semaines, quelque chose de magique s'est produit. La réputation du dos du dragon s'est répandue dans l'école, attirant l'attention et la curiosité de tous. Les élèves appelaient le parking "la tanière du dragon".

Les collègues, autrefois sceptiques, observaient avec émerveillement la transformation de Jens et de sa haie magique. Il avait toujours des photos sur lui pour la montrer à tout le monde.

D'ailleurs, j'ai retrouvé une vieille photo de son œuvre :



Ainsi, une histoire simple est devenue une source d'inspiration pour moi. Jens a trouvé son royaume dans le dos du dragon, et parfois, il suffit d'un peu de magie et de compréhension pour révéler la beauté cachée en chacun de nous.

Je voulais simplement partager cela avec vous et vous tenir informé-es que les récoltes se terminent et que vos plantes arriveront dans les semaines à venir !!

Si vous avez encore de la place dans le jardin, cliquez sur le dos du dragon !

Avec gratitude,

Walter de l'équipe Atmosvert